



七ヶ宿小学校
学校だより

七つの里

【学校教育目標】 ふるさとを愛し、夢と志を持って、未来を創造する児童の育成

1年生を迎える会がありました

4月30日(水)に1年生を迎える会が行われました。児童会が中心となり、準備を進め、会を運営しました。1年生が楽しく参加でき、大成功でした。七ヶ宿小学校の特色である縦割り活動のよさを生かし、上級生が優しく下級生を世話していたことから、1年生の安心感につながっていました。学校全校が一体となり、大盛り上がりでした。



ベガルタ仙台との交流会

5月14日(水)に、ベガルタ仙台との交流会をしました。元Jリーガーの富田晋伍さんが今年も来てくださり、子供たちとサッカーをとおして交流しました。子供たちの質問にたくさん答えていただき、サインもいただきました。子供たちにとってとても貴重な経験になりました。



育て！源流米！ 田植え体験実施

5月15日(木)に源流米ネットワークの皆様の御協力をいただき、3～6年生が田植え体験をしました。田んぼに入っていく子供たちから、「冷たい」「足が抜けない」「キャー」などの声が挙がりました。作業が始まると、姿勢を低くして、実りの秋を思い描きながら田植え作業をする姿がとても印象的でした。稲作の大変さを肌で感じるよい体験となりました。秋には稲刈り体験も行う予定です。ボランティアの皆様、貴重な機会を提供いただきありがとうございました。



七ヶ宿中学校

望湖克己学館だより

【学校教育目標】 「社会をつくり、たくましく生き抜く生徒の育成」

生徒会総会が開催されました

5月2日(金)に令和7年度の生徒会総会が開催されました。総会では、まず令和6年度の生徒会執行部活動報告やプロジェクト活動報告、部活動報告、生徒会会計決算報告が行われました。その後、令和7年度の生徒会スローガン、生徒会執行部活動計画、専門委員会活動計画、部活動計画、生徒会会計予算案について協議し、承認されました。最初は緊張気味に話していた生徒達も少しずつ場の雰囲気にも慣れ、スムーズに議事が進行していきました。

令和7年度の生徒会スローガンについても執行部から提案された「持愛増(モアイゾウ)」が承認されました。一人一人が誰にでも愛を持って接してほしいという思いを込めて設定したとのことでした。また、各委員会や学校に対する質問や要望もあげられ、昨年度よりも活発な生徒会総会となりました。19人の生徒一人一人が生徒会の一員であることを意識して、よりよい学校生活が送れるよう、愛のあふれる生徒会になるよう、今年度も力を合わせて頑張りたいと思います。



地域のお祭りに参加しました

4月29日(火)に横川地区、5月3日(土)に湯原地区の春祭りが開催されました。それぞれの地区の中学生も参加し、五穀豊穡を願い、お神輿を担いで地域を回りました。どちらのお祭りにも就学前の児童から小学生、中学生、高校生等も参加しており、当たり前のように年上の方が、年下の子のサポートをしたり、面倒を見たりする光景が見られ感心しました。地域を回った後は公民館で「直会」が行われ、楽しいひと時を過ごしました。他の地域では、お祭りに参加する中学生が年々減少しているという話を耳にしたことがあります。小・中学生が地域とたくさん交流できる場所も七ヶ宿町の素晴らしいところです。是非、今後も七ヶ宿町の良き伝統と文化を継承していきましょう。

